

Ciudad argentina de Rosario inicia jornadas de homenaje al Che en su 90 cumpleaños



Rosario, 11 may (RHC) Con el ciclo de charlas "90 veces Che" los habitantes de Rosario se unen a los homenajes que en todo el mundo recuerdan al revolucionario nacido en esa ciudad argentina el 14 de junio de 1928.

La Municipalidad de Rosario, a través del Centro de Estudios Latinoamericanos Ernesto Che Guevara, organiza este ciclo con referentes de la literatura, la filosofía y la historia relacionados con la figura del líder revolucionario, informa el diario El Ciudadano en su sitio digital, refiere Cubadebate.

La investigadora y artista plástica Claudia Gilman brindará una charla en el teatro La Comedia este jueves 10 de mayo con entrada libre y gratuita.

Para ella, artista plástica, traductora y periodista cultural, Ernesto Guevara es la figura emblemática de una época en la que la idea de revolución mundial parecía ponerse en marcha desde la locomotora del Tercer Mundo. "Y si el futuro que se anunciaba estuvo lejos de lo previsto, es decir, fue lo que se clausuró entonces,

habrá que averiguar cómo y por qué la vida y la trágica muerte del Che en Bolivia quedaron a salvo de las clausuras de esa época y la traspasaron como un legado que sigue siendo motivo de interrogaciones en nuestras nuevas coordenadas epocales", comenta.

Este ciclo de charlas inició el pasado 22 de marzo a teatro lleno con la charla "La Revolución, una deconstrucción". El segundo encuentro, "Voces por el Che" reunió a Carlos Polimeni y Raly Barrionuevo en las escalinatas del Parque de España el pasado 21 de abril.

Para cerrar el ciclo, el jueves 7 de junio tendrá lugar la charla "Ernesto Guevara: de Rosario al mundo", a cargo de Felipe Pigna.

En el 2008, Rosario fue la sede mundial para recordar los 80 años de vida de Ernesto Che Guevara. Entonces la municipalidad, el gobierno de Santa Fe, la Embajada de Cuba y la Multisectorial de apoyo a Cuba organizaron los festejos. Talleres, paneles, muestras de fotografía, un encuentro de Cátedras del Che, otro de sindicatos, otro de movimientos sociales fueron algunas de las actividades realizadas en el marco de los homenajes. Los festejos cerraron con un recital de artistas argentinos y cubanos, León Gieco, Gerardo Alfonso y otras muchas voces cantaron al Che.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162045-ciudad-argentina-de-rosario-inicia-jornadas-de-homenaje-al-che-en-su-90-cumpleanos>



Radio Habana Cuba